

POURSUITE DES RECRUTEMENTS POUR OSSABOIS



Le nouveau siège social d'Ossabois à Balbigny

Quatre postes à la fois en opérationnel et dans les fonctions supports sont ouverts chez Ossabois installé depuis l'été 2021 dans son nouveau siège social de Balbigny.

L'industriel spécialisé dans la construction modulaire bois et hors-site recrute dès à présent un conducteur de travaux, un chef de chantier, un dessinateur et un économiste dans le bassin de Balbigny où il occupe depuis moins d'un an son nouveau siège social. Dans le courant de l'année, Ossabois, détenu depuis 2018 par le promoteur immobilier GA smart building, ajustera l'ouverture de nouveaux postes en fonction des besoins mais dès l'été, des postes de plaquiste, plombier et d'électricien seront nécessaires. A noter, relève Maud Battandier, directrice RH et juridique au sein du groupe qu'il est possible de transmettre une candidature spontanée. Avec 160 salariés en CDI,

répartis entre les usines de Vêtré-sur-Arzon près de Noirétable - berceau historique d'Ossabois -, de Balbigny et des Vosges, 300 personnes peuvent travailler en même temps pour le fabricant tourné aussi vers l'hôtellerie, le résidentiel et l'immobilier d'entreprise. À Balbigny, le nouveau siège social regroupe l'usine où sont réalisées toutes les constructions modulaires bois. Jusqu'à 300 constructions peuvent y être stockées. Avant la crise sanitaire, Ossabois enregistrait 40 M€ de chiffre d'affaires, il se situe pour 2021 autour des 30 M€. L'activité est répartie à 40 % vers la construction en 2D, et les 60 % restants vers le modulaire bois dont en 3D (chambres d'hôtels, salles de classes...), de la moyenne à la grande série, en majeure partie pour de la commande publique. Jusqu'à 1 200 logements par an sont fabriqués soit 2 500 modules bois.

N.C

SAINT-CHAMOND : PHYSIOTEAM ÉQUIPERA L'ARENA

Physioteam, entreprise basée à Saint-Chamond spécialisée dans la commercialisation de matériels de rééducation et tables destinées aux professionnels de santé et de kinésithérapie, a été retenue par Saint-Étienne Métropole pour équiper la future Arena en matériel de musculation.

Les joueurs du Saint-Chamond basket en plus de jouir d'une salle flambant neuve pourront profiter de matériels de musculation à la pointe. La société locale Physioteam, dirigée par Emmanuel Faure équipera en rameurs, vélos, machines de musculation multisports, et autres cages modulaires le club de basket, l'arena Saint-Étienne Métropole, nouvelle salle omnisports du Gier. La société a remporté cet appel d'offres de 70 000 € et compte capitaliser sur cette nouvelle carte de visite. Emmanuel Faure est arrivé dans le milieu de la rééducation en 2002, en acquérant la société IC Technology, spé-

cialisée dans la commercialisation d'orthèses du genou destinées aux sportifs et particuliers. Il a ensuite lancé Physioteam sous l'impulsion d'un partenariat exclusif dans la région noué avec la marque belge Gymna en 2008, fabriquant de tables de massage ultra perfectionnées, afin d'équiper les cabinets privés. Désormais, la société ligérienne qui emploie trois commerciaux sur le terrain en plus du gérant et un salarié administratif, a étoffé son activité à destination des kinésithérapeutes, ostéopathes, centres de rééducation, hôpitaux, et porte de nouveaux objectifs auprès des Ehpad. Physioteam occupe des locaux dont elle est propriétaire rue du Crê de la Perdrix, où le gérant a investi en 2012. Proposant des matériels de pointe, notamment des appareils à ondes de choc nouvelle génération, ou encore des appareils de cryothérapie, la société compte près de 1 000 références, dont des pièces détachées pour le service après-vente et enregistre un chiffre d'affaires de 700 000 €.

L.J.



Emmanuel Faure est le fondateur et dirigeant de Physioteam